

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 213

17-04543

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Anschaffung von Geschwindigkeitsanzeigetafeln

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

10.05.2017

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 213 Südstadt-Rautheim-Mascherode 23.05.2017
(zur Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

In anderen Kommunen werden Geschwindigkeitsanzeigetafeln mit Erfolg eingesetzt. Entweder fest installiert oder auch mobil, mit wechselnden Standorten. Der Betrieb erfolgt über einen direkten Stromanschluss, über Akku oder auch Solar Panel.

1. Welche Erfahrungen hat die Stadt Braunschweig mit den Anzeigetafeln bislang gemacht?
2. Gibt es die Möglichkeit, für unseren Stadtbezirk eine mobile Tafel zu beschaffen, die regelmäßig innerhalb unseres Bezirks umgesetzt werden kann?
3. Welche Voraussetzungen sind zu erfüllen, wenn eine Beschaffung über private Initiativen finanziert werden kann?

gez

Frank Täubert

Fraktionsvorsitzender

Anlagen:

keine